
Abg. Hoffmeister erläuterte den Hintergrund der Anfrage, mit der beabsichtigt sei, zunächst 
prüfen zu lassen, wie die fragliche Fläche naturschutzfachlich zu bewerten sei. Er betonte, dass 
es sich um eine ergebnisoffene Prüfung handele, die nicht eine Verhinderung des Reiterhofes 
zum Ziel habe.  
 
Vorsitzender Abg. Dr. Griese bat die Verwaltung darum, die Anfrage demnächst unter 
Würdigung der Historie zu beantworten und die Antwort dem Ausschuss entweder schriftlich 
oder in der nächsten Sitzung zukommen zu lassen. 
 


